
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．新型コロナウイルス感染症ワクチンの接種について

　　　新型コロナウイルス感染症ワクチンの接種についての、本町の取り組みについて。

２．「ごみ出し支援」の取り組みについて

　　　高齢者のゴミ出しを支援する取り組みについて。現在実施している事業の現状と今後の

　　　取り組みについて。

３．自治会等への情報発信について

　　　自治会等が行う事業などへの補助金などの一覧や自治会運営の情報などを

　　　小冊子等にして、各自治会へ配布し、情報発信をしてはどうか。

１．町長の行財政運営と政治姿勢及び政策効果について

　　・職員採用と任用格付け及び育成等について。

　　・教育研究所の事業効果及び実績について。

２．農業振興について

３．コロナ関係について

　　・これまでの交付金の総額とその事業明細及び実施状況・効果について。

　　・予防接種とこれから想定される作業日程について。

４．高北病院の給食外部委託について

５．本定例会上程議案と過去の追跡質問

　　・予算について。

　　・給付型奨学資金制度創設について。

　　・他。

１．コロナ・公立病院

　　・コロナの町民への影響。

　　・ワクチン接種について。

　　・公立病院の役割。

２．男女共同参画について

　　・審議会等への女性の登用。

　　・多様な性への考え方、取り組み。

　　・健康づくり推進。

３．図書館建設について

　　・図書館建設場所について。

　　・教育委員の役割は。

　　・新図書館の構想は。

１．核兵器禁止条約の発効について

　　①平和首長会議に参加している町としての見解。

２．桜座の利用条件について

　　①使用料または入場料の減免について。

　　②「共催」を認める条件について。

　　③「公益上特に必要と認める」条件について。

３．佐川町国土強靱化計画について

　　①2018年（平成30年）度策定後の進捗状況について。

　　②リスクシナリオの見直しについて。

　　③木造耐震化事業の進捗状況。

４．新産廃施設建設について

　　①進捗状況について。

質問者及び主な質問項目

令和３年３月佐川町議会定例会一般質問

1 松浦隆起

2 西森勝仁

3 坂本玲子

4 橋元陽一



　　②予定地の水質検査、湧水対策。

５．コロナ感染防止対策について

　　①ワクチン接種計画の策定経過について。

１．令和３年度予算について

　　・令和３年度予算の概要。

　　・令和３年度予算の特徴、新規事業等。

　　・積み残した事業や次年度以降の展望は。

２．山際の耕作放棄地について

　　・山際の耕作放棄地を美しい自然に返すべきだ。

　　・美しい自然に返す方策の研究や実践にチャレンジし県や国にも発信、提案すべき。

１．産廃環境保全協定の進め方について

　　　環境保全協定の内容と今後のスケジュール並び、地元の関わり方について。

２．産廃地域振興策等に係る人員について

　　　県や町が進める産廃地域振興策への人員配置、行政全体への業務量負担は大丈夫か。

３．新型コロナウイルス対策について

　　　ワクチン接種の今後の動向について、これまで行ったコロナへの経済対策の状況は。

１．コロナ対策について

　　①予防接種の内容。

　　②町内の事業者への対応、対策。

２．ぐるぐるバスについて

　　　運用の実態。

３．佐川町総合計画について

　　　現時点での計画実績度をどう考えるか。

１．幼児教育について

　　・現在の子供たちの課題として、これから世界が向かう情報化社会に対応できる人材が

　　　求められるが、幼児教育や小学校の教育を現在行っている施策に上乗せし、具体的に

　　　実行していく必要性について。

２．コロナ対策について

　　・感染対策と経済活動の両立について。

　　・65歳以上の予防接種スケジュールは。

　　・メンタルヘルス悪化への取り組み。

　　・コロナが続いていく可能性が高い。新しいコロナ対策の必要性（空気清浄機とマイナスイオン

　　　発生機能が新型コロナウイルスに有効）

３．女性の管理職について

　　・県内34市町村の管理職に占める女性の割合が増えているが、佐川町ではどのように

　　　考えるか。

１．ふるさと納税（寄附）について

　　①令和２年度の寄附額の総額とその伸びた要因について。

　　②佐川町の返礼品のトップスリーについて。

　　③返礼品を販売することの可否について。

２．公用車の管理状況と現有台数の必要性について

　　①現在の保有台数について。

　　②走行距離等の使用簿及びメンテ等の管理状況について。

　　③現有車両の使用頻度について。

３．職員採用と膨張する人件費問題と今後の人事計画について

　　①今後の人件費の推移について。

　　②新採職員の指導育成計画について。

4 橋元陽一

6 下川芳樹

5 森正彦

7 中村卓司

8 宮﨑知惠子

9 邑田昌平


